

**■ CONTRA EL CÁNCER****La doctora Irene García recibe hoy la ayuda de la AECC salmantina para investigación oncológica****B.H.**

La doctora Irene García Higuera, que trabaja en el Centro de Investigación del cáncer, recibirá hoy una ayuda de la Asociación Española Contra el Cáncer de Salamanca para seguir con su labor, un proyecto titulado "El apel de la proteólisis mediada por apc/cdh1 en el control de la estabilidad genómica, la diferenciación celular y la supresión tumoral", que incide en la división celular y a la vez dota de la posibilidad de identificar nuevos mecanismos tumorales.